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ATA DA 29a REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

COMPANHIA DE SERVIÇO DE ÁGUA, ESGOTO E RESÍDUOS DE
GUARATINGUETÁ - SAEG

CNPJ: 09.134.807/0001-91 - Inscrição Estadual: 332.165.416.119

Endereço: Rua Fernão Dias, 65, Nova Guará - Guaratinguetá-SP

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de maio de 2010, às 18h00 (dezoito horas),
na sede administrativa da Companhia de Serviço de Água, Esgoto e Resíduos
de Guaratinguetá, situada neste município, à Rua Fernão Dias, 65, Nova Guará,
por convocação do Sr. Presidente do Conselho de Administração, em caráter
ordinário, reuniram-se os membros, senhores Antônio Sérgio Guimarães
Ribeiro, Marco Antônio Gruman Loriggio e André Luis de Paula Marques.
Presidiu a mesa o senhor Antônio Sérgio Guimarães Ribeiro, que convidou a
mim, Carlos Alexandre de Freitas Ribeiro, brasileiro, casado, advogado,
regularmente inscrito na OAB/SP sob o n 180.995, para secretariar a sessão.
Ordem do dia: a) Obras em andamento; b) Processos junto ao Tribunal de
Contas; c) Demonstrações Financeiras e Relatório do 1o. trimentre do Conselho
Fiscal; d) Acordo coletivo; e) Outros assuntos relacionados à Companhia.
Abrindo os trabalhos, o diretor presidente fez ampla exposição da situação da
sociedade. Em seguida deu-se início à discussão da ordem do dia: a) Foi
apresentado aos demais conselheiros o cronograma das obras da SAEG que
estão em andamento. Na obra junto à empresa EATON, que está construindo a
estação elevatória para tratar o seu esgoto, o qual, depois de tratado será
enviado para a SAEG, esta estação elevatória receberá inclusive o esgoto da
Vila Regina. A extensão da rede coletora até a estação elevatória será feita em
conjunto com a CAB. A SAEG está realizando também obras junto à Rua
Tiradentes, a recomposição do esgoto do Jardim França I, e ainda a
manutenção de todas as estações da SAEG. b) Quanto aos processos junto ao
Tribunal de Contas, estes tramitam normalmente, c) Às demonstrações
financeiras apresentadas e o relatório do 1o. trimestre, elaborado pelo Conselho
Fiscal, foram analisadas e aprovadas pelos conselheiros d) Foi ainda
apresentada aos conselheiros a proposta do Acordo Coletivo elaborada pelo
Sindicato dos Servidores Municipais para análise, e) Quanto aos prazos e
metas estipulados aos diretores, estes estão sendo cumpridos dentro do
previsto. Terá início no próximo mês de junho o curso para os atendentes do
"0800". A SAEG está em vias de finalização do novo site, que deverá funcionar
em sintonia com o site da prefeitura municipal. E nada mais havendo a tratar, o
senhor presidente suspendeu os trabalhos pelo tempo necessário para a
lavratura desta ata. Reabertos os trabalhos, foi esta ata lida e, achada
conforme, aprovada por todos os presentes. Guaratinguetá, 26 de maio de

2010.
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Conselheiro
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